



**SSF BONN  
TEAM artegic**



**Pressemitteilung Nr. 010/2014**

**08.10.2014**

## **Ironman WM auf Hawaii mit starker SSF Bonn Beteiligung**

### **Fünf Starter der SSF Bonn Triathlon Abteilung starten am 11.10. auf Hawaii**

Am Samstag stehen fünf Athletinnen und Athleten der SSF Bonn Triathlonabteilung am Start bei der Ironman Weltmeisterschaft auf Hawaii und stehen vor der größten Herausforderung Ihrer Sportlerkarrieren. Am Samstag gilt es wie auch schon in der Qualifikation die Langdistanz mit 3,8 Kilometer Schwimmen, 180 Kilometer auf dem Rad und zum Abschluss den Marathon mit 42,2 Kilometern zu überwinden.

In diesem Jahr wurde das SSF Bonn LD Team powered by Skinfit gegründet. Bekannt sind die Bonner Triathleten bereits durch Ihre Bundesligamannschaften. „Es ist ein großer Erfolg, dass bereits im Gründungsjahr 5 Sportler nach Hawaii fliegen können“, sagt Frederik Klingensteine, Marketingchef Deutschland bei Skinfit. Aber jeder Starter muss selbst tief in die Tasche greifen, um sich diesen Traum zu erfüllen. Unterstützt werden die Triathleten aber auch von den SSF Bonn selbst und der Erdinger Brauerei.

„Wir sind alle stolz auf unsere 5 Starter und das wir erstmalig mit einem Team auf Hawaii dabei sind“. Das schaffen nicht viele Vereine auf der Welt, so Stefan Rausch, Pressewart der SSF Triathleten.

Dabei hatten die SSF bereits 2012 mit Georg von Schrader einen Altersklassen-Weltmeister auf Hawaii. Bei seinem 14. Hawaii-Start wurde von Schrader mit 75 Jahren Weltmeister. Die 450 SSF Triathleten drücken alle die Daumen und viele verbringen die Nacht auf Einladung eines Sponsors vor dem Fernseher im Laufladen in Bonn.

#### **2014 am Start für die SSF Bonn sind:**

Manuela Reinhardt – AK 50 - 54

René Göldner – AK 40 - 44

Manfred Holthausen – 45 - 49

Daniel Mannweiler – AK 35 - 39

Nicole Scholtz – AK 35 - 39

**Zur Ergänzung hier ein Reisebericht und ein Vorort-Bericht der Athleten:**

**Reisebericht Bonn – Hawaii (Christoph Großkopf und Nicole Scholtz)**

Nach erfolgreicher Quali ist es heute endlich soweit: Wir fliegen nach Hawaii zur Ironman Weltmeisterschaft.

Die Anreise mit dem ICE von Siegburg nach Frankfurt verläuft reibungslos und wir sitzen schon bald im Flieger nach San Francisco. Aufgrund technischer Probleme verzögert sich unser Abflug jedoch um fast 2 Stunden. Endlich in der Luft gilt es nun gutes Sitzfleisch, eine ausreichende Anzahl an Büchern, Rätselheften, etc. und viel Geduld zu haben, denn die Flugzeit beträgt fast 11 Stunden. Der grandiose Ausblick beim Überflug von Grönland und Kanada, auf Schnee und Eis, Gletscher, Eisschollen, zugefrorene Seen und das Meer vermag jedoch für einige Strapazen zu entschädigen.

Zwischenstopp in San Francisco. Aufgrund des verspäteten Abfluges in Frankfurt bleibt nicht viel Zeit die Beine zu lockern, denn es geht schon bald zurück in den Flieger und weitere 5,5 Stunden quer über den Pazifik zum Ziel unserer großen Reise – Hawaii. Dann endlich ist es geschafft und wir landen auf Big Island der, wie der Name schon sagt, größten von insgesamt xxx hawaiianischen Inseln. Die Luft ist hier auch um 21.00 Uhr abends noch sehr warm und feucht und wir fallen nach einer Reisezeit von ca. 25 Stunden erstmal erschöpft in unsere Betten. Der erste Eindruck bei unserer Ankunft ist jedoch sehr vielversprechend und wir freuen uns sehr auf eine tolle Zeit und die große Herausforderung am kommenden Samstag, den 11.Oktober 2014.

**Erste Eindrücke vor dem Wettkampf (Nicole Scholtz)**

An unserem ersten Morgen auf Hawaii klingelt der Wecker schon früh, denn wie uns berichtet wurde, trifft sich die „Triathlonszene“ hier schon um 7.00 Uhr am Pier zum Schwimmen. Da wollen wir natürlich nicht fehlen und stehen rechtzeitig vor unserem Hotel an der Straße und warten auf den Bus. Zahlreiche Athleten sind in dieser frühen Morgenstunde bereits unterwegs und radeln oder laufen in flottem Tempo an uns vorbei. Mir wird gerade ein bisschen mulmig, denn jeder der Vorbeikommenden sieht extrem durchtrainiert und auf den Punkt fit für den großen Tag aus. Aber ich lasse mich nicht verunsichern, denn am Ende zählt das Ergebnis am kommenden Samstag. Also, ruhig bleiben und mein eigenes Ding durchziehen. Und so genieße ich nach einer kurzen Busfahrt das Schwimmen im glasklaren, türkisblauen und angenehm warmen Wasser in der Bucht von Kailua-Kona. Nach dem Frühstück im Café „Lava Java“ erstmal orientieren und dann zurück ins Hotel an den Pool und entspannen. Morgen geht es dann im Bus hinaus auf die Wettkampfstrecke und vom Wendepunkt mit dem Rad die 90 km zurück nach Kailua-Kona.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Rausch  
Pressewart

FOTO:



**Titel:** SSF Bonn LD Team powered by Skinfit auf Hawaii

---

v.l.n.r. Manfred Holthausen, Manuela Reinhardt, Daniel Mannweiler, Nicole Scholtz, René Göldner

Foto: Christoph Großkopf

---

## **Hinweise und Pressekontakt:**

Ihr Ansprechpartner: Stefan Rausch, Pressewart der SSF Bonn Triathlon Abteilung V.i.S.d.P.

Telefon 0228/2420550

[presse@ssf-bonn-triathlon.de](mailto:presse@ssf-bonn-triathlon.de)

### **Adresse:**

SSF Bonn 05 e.V.  
Abteilung Triathlon  
Kölnstr. 313a  
53117 Bonn

**Vereinsvorsitzender:** Lutz Thieme

**Geschäftsführerin:** Maike Schramm

**Abteilungsleiter:** Uwe Gersch

**Vereinsregisternummer:** 20 VR 2048 (Amtsgericht Bonn)